



# デイサービスアートの手

通

信

第75号

2025年(令和7)10月31日(木)

〒903-0116

西原町字幸地1009番の1(1階)

098-943-4027

FAX 098-943-4028

## 秋の大運動会

毎年恒例の「秋の大運動会」を開催しました。爽やかな秋空のもと、室内ながらも笑顔あふれる一日となりました。運動会ではまず、「棒渡しゲーム」から始まりました。長い棒を使って袋を器用に渡していく協力ゲームで、皆さんの真剣な表情と息の合った連携に拍手が沸き起きました。続いては、「玉当てゲーム」。的に向かって玉を投げるこの種目では、狙いを定めて見事に命中させた瞬間に、大きな歓声が広がりました。そして、運動会のクライマックスは「パン食い競争」。吊るされたパンを手を使わずにくわえるという昔ながらの競技に、参加者の皆さんも応援する職員も大盛り上がり!バランスを取りながら一生懸命パンに食らいつく姿に、会場は笑いと拍手に包まれました。獲得したパンは15時のオヤツとして格別の美味しさだったようで、「楽しかったね」「またやりたいね」と、笑顔で語り合う姿が印象的でした。今後も、身体を動かしながら笑顔になれる、そんな楽しい行事を企画してまいります。



## お月見会

10月6日「お月見会」を開催しました。当日は、お月見にちなんだレクリエーションとして、饅頭の形をしたボールをお箸で掴み、台座に乗せるゲームを行いました。利用者の皆さんは、集中しながらも笑顔で楽しんでいました。レクリエーションの後は、職員が用意した本物の饅頭を皆さんで美味しいいただきました。秋の風情を感じながら、和やかなひとときを過ごすことができました。



## かわいい“お化け”がやってきた! ～ハロウィン交流会～



近くの海星学園の子どもたちが遊びに来てくれました。この日はハロウィンということで、子どもたちは魔女やお化け、カボチャの妖精など、思い思いの仮装をして登場。かわいらしい姿に、フロアは一気に華やかな雰囲気に包まれました。利用者の皆さんには、仮装をした子どもたちの姿に思わずにつっこり。合言葉の「トリック・オア・トリート!」の声に、お菓子を手渡しながら「よく似合ってるね」「かわいいね」と、優しく声をかけていらっしゃいました。

子どもたちとふれあうことで、利用者の皆さんとの表情も自然と笑顔に。「こんなに元気をもらえるなんて」「まだ来てほしいね」との声もたくさん聞かれ、心温まるひとときとなりました。

世代を超えたふれあいが、互いにとて大切な思い出になつた一日でした。



石嶺児童園へ配達です =3

## ひまわり畑でハイチーズ!



送迎中は皆さんと「あのお花綺麗だね～なんて言うのかな?」などと話しながらドライブを楽しんでいます。今回利用者様のお家の近くにひまわり畑があったので皆で記念写真を撮りました。ひまわりに負けない眩しい笑顔でハイチーズ!これからも四季折々のお花を眺めながらドライブを楽しみましょう♪

